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Protokoll der 59. Jahresversammlung vom 26. Februar 2000 im Rest. Ochsen Märwil 
 

Der Präsident Elmar Oswald dankt der Küche für das gute Essen und eröffnet um 21.05h die Jahresver-
sammlung. Er begrüsst die Aktivsektion, vertreten durch die TV-Mitglieder Michael Angst und Romeo 
Vetter sowie die nichtturnenden Männerriegler. 
 
Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 
 
1.Appell Entschuldigt haben sich: Felice De Grandi, Markus Frieden, Reto Madella, 

Bruno Schmuki 
Anwesend: 38                     Abs.Mehr: 20                      2/3 Mehrheit: 26 
 

2.Wahl Stimmenzähler Vorgeschlagen und gewählt: Ruedi Greminger, Walter Meier 
 

3.Mutationen Den neuen Mitgliederbestand von 71 erreichen wir durch: 
Eintritt von Hanspeter Aeschbacher, Markus Aeschbacher, Christoph Bart-
holdi, Heinz Jakob, Reto Madella, Richard Staub, Christian Stüssi 
Austritte von Bruno Rusch, Heinz Spiri, Christian Stricker 
 
Somit neu: 
Anwesend: 43                     Abs.Mehr: 22                      2/3 Mehrheit: 29 
 

4. Protokoll Vom Aktuar Bernhard Fässler mit der Einladung zur JV verschickt, ein Vorle-
sen wird nicht gewünscht. Das Protokoll wird von der JV genehmigt. 
 

5.Jahresrechnung Die von den Revisoren geprüfte und von der JV genehmigte Jahresrechnung 
sieht wie folgt aus: Einnahmen:    4'107.95 
   Ausgaben:    5'607.60         ----------------------------- 
   Rückschlag    1'499.65         .......................................... 
 
   Vermögen 1.1.99: 11'351.90 
   Rückschlag    1'499.65       -------------------------------- 
   Vermögen 31.12.99:   9'852.25       ............................................... 
 
   Reisekasse:    4'705.10         ..........................................  
 

6.Jahresbericht Der Jahresbericht wurde vom Präsident Elmar Oswald vorgetragen und von 
der JV genehmigt. 
 

7.Reisebericht Der von Walter Meier verfasste Reisebericht wurde vom Verfasser vorgetragen. 
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8.Vorschläge für zu-
sätzliche finanzielle 
Einahmen. 

 

- Patrick B. leitet zum Thema ein und erklärt die anhaltenden Defizite der 
letzten Jahresrechnungen. Als Vorschlag zur Sarnierung bringt er die Teil-
nahme am Winzerfest in Zezikon im Jahre 2001 und 2002, jeweils am Bet-
tag mit ca. 20 Helfern aus der Männerriege im Service, Grillieren und 
Infrastruktur. 

- Willi M. erläutert die letzten 12 Jahresrechnungen und erklärt die 3 Vor-
schläge auf dem Beiblatt. 

- Patrick: Verein soll sich an öffentlichen Anlässen präsentieren 
- Paul R. fragt nach dem Verdienst beim Winzerfest, wozu Patrick keine 

konkreten Aussagen machen kann. 
- Paul R. kritisiert die Finanzierung von Mittagessen an Turnieren, worauf 

Willi M. erklärt, dass es sich nur um 2 private Turniere handelt, bei denen 
das Mittagessen inbegriffen ist und dies an einer der letzten JV so 
bestimmt worden ist. 

- Kurt B. findet Patricks Vorschlag des Lottoabends als den besten. 
- Urs D. erklärt, dass für Fr. 15.- Jahresbeitrag im Vergleich zu Fitnesszen-

tren viel geboten wird und der Beitrag auch höher sein dürfte 
Abstimmung: Winzerfestteilnahme mit Mehrheit angenommen 
- Parick B. erklärt noch einige organisatorische Details zum Lottoabend 
- Erich B. findet Idee gut und teilt mit, dass die Schützen Bissegg an ihrem 

Lottomatch im Frühling mit 80 Personen jährlich etwa Fr. 2000.- 
verdienen 

- Martin S. fragt nach dem Termin, der von Patrick mit dem 28. Okt. 00 an-
gegeben wird. 

Abstimmung: Lottomatch mit Mehrheit angenommen 
 

9.Jahresbeiträge: Die Jahresbeiträge bleiben bestehen und betragen wie folgt: 
a) Turnende Mitglieder   b) Nichtturnende Mitglieder 

Jahresbeitrag:  15.--   Jahresbeitrag  15.-- 
 Abgaben an TV: 40.--   Reisekasse      freiwillig 
 Beitrag Reiskasse: 20.--     ---------------- 

 Total   75.--  c) Für alle 
       Passivbeitrag TV 15.-- 

10.Wahlen Heiri Renner wird einstimmig zum neuen Präsidenten gewählt, worauf er sich 
bei der Versammlung bedankt und Elmar ihm gratuliert. Der Vorstand setzt 
sich nach dem Rücktritt von Elmar Oswald wie folgt zusammen: 
Präsident:  Heiri Renner 
Riegenleiter:  Patrik Brand ( und Vice-Präsident) 
Kassier:   Willi Meienberger 
Aktuar:    Bernhard Fässler 
Spielleiter:  Fritz Banz 
 
Revisoren:  Martin Stettler + Ruedi Greminger, Ersatz: Walter 
Meier 
Materialwart:  Bruno Schmuki 
Vice-Riegenleiter: Urs Diem 
Seniorenturnen: Kurt Völki / Paul Röthlisberger 
 

11.Jahresprogramm Den JV-Teilnehmern verteilt und erläutert 
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12. Mitteilungen und 
      Verschiedenes 

- Elmar O.: Neue Faustballreglemente werden 5 Stück für den Verein be-
schafft, wer eines will kann sich bei Elmar melden. Neu wird die JV an 
einem Freitag stattfinden. Dieses Jahr feiert Schützengesellschaft 125 
Jahre. TV/Schützen/Musik wünschen keine Empfänge mehr. Skitag-
Anmeldungen noch bei Elmar abgeben. Fasnacht: Es werden noch 2 für 
die Verkehrsregelung gesucht: Ruedi Greminger und Werner Meier 
melden sich. 

- Urs D. erläutert Turnbetrieb in Affeltrangen von 19.30 bis 21.30 Uhr 
- Werner M. wird Programm für MM-Gruppe veröffentlichen 
- Kurt V. erklärt, dass Seniorenturnen an 20.00 Uhr stattfindet. 
- Bernhard F. gibt Termin vom 2./3.9. für MR-Reise ins Tessin bekannt. 
- Michael Angst überbringt uns die besten Wünsche der Aktivsektion für ein 

erfolgreiches 2000 und gratuliert Heiri Renner zu seiner Wahl 
 

13. Allgemeine 
Umfrage 

- Patrik B. lädt zu Musical.- und Cabarets-Besuchen ein 
- Beat O. fragt an, wieso unser Geld auf der TKB liegt, wenn doch die Trai-

ner von Raiffeisen gesponsert sind. 
- Ernst M. unterstützt Anliegen von Beat 
- Willi M. erklärt, dass er vom Vorstand nach dem Vorfall der Obstverwer-

tung Märwil freie Hand zur Wahl der Bank erhalten habe und alles bei 
einer machen wollte. Von den Zinsen her gab es keine Unterschiede und 
die Wahl viel auf TKB, weil diese in der politischen Gemeinde eine Filiale 
habe. 

- Beat O. stellt Antrag zum Wechseln 
- Bernhard F. erklärt, dass die Trainer von Raiffeisen St.Gallen (Felice De 

Grandi) gesponsert wurden und dieser eine Bank zur Abwicklung des Ge-
schäfts brauchte. Es mache keinen Sinn, die Bankkonten mit unseren paar 
tausend Franken alle 2 Jahre zu wechseln 

Astimmung: Antrag mit grossem Mehr zu 1 Gegenstimme abgelehnt 
- Elmar O. lädt Verein zur Besichtigung von Paketpost Frauenfeld ein, so-

bald diese 100%ig in Betrieb ist 
- Werner M. fragt nach dem Sinn der Reisekasse, worauf Willi M. ihm mit-

teilt, dass alles was mehr wie 75.- einbezahlt wird jedem auf seinem Reise-
kassenkonto gutgeschrieben wird. 

- Elmar O. regt an, Skitag in Zukunft mit anderen Vereinen durchzuführen, 
um mehr Teilnehmer zu gewinnen. 

Abstimmung: mit 15 zu 0 für Durchführung mit anderen Vereinen 
- Patrick B. übergibt Elmar einen Elefanten und dankt ihm für seine Vor-

standstätigkeit (8 Jahre Aktuar, 4 Jahre Präsident) 
- Elmar O. bedankt sich 
 

Um 22.30 Uhr wird die Jahresversammlung mit dem Turnerlied beendet. 
 
Märwil, März 2000      der Aktuar 
        Bernhard Fässler 


